

Der Edle geht seinen geraden
Weg weiter, ohne sich um die
Kritik der Niedrigstehenden zu
kümmern.

Ballade vom „Bobby“



Schön ist ein Zylinderhut,
wenn man ihn besitzen tut,
doch von ganz besond'rer Güte
ist 'ne „Bobby“-Hochbau-Tüte!

Heißgeliebt und hochgeehrt,
in Britannia stets bewährt,
ist das Hütchen der „Polente“
— das ist keine Zeitungsentel!

Das ist was für starke Männer,
sagte drob ein guter Kenner;
und er brachte voller Mut
unsrem Stadtboß diesen Hut!

Strahlend in der neuen Würde,
sieht er darin keine Bürde,
Bruno, Lieber, laß Dir sagen,
nie sah ich Dich Schönres tragen!!!

— ey —

lipp.

Rundschau

21. 9. 54